

# みつけコミュニティ・スクールナビ



令和3年 7月16日 第66号

## 市民総がかりでと共にも子どもを育てる取組が再開されています

### ①わくわく体験塾

わくわく体験塾は、夏休みに子どもたちの興味関心を高め、幅広い感動体験を「市民総がかり」で提供する取組として、学校、保護者・地域、行政が連携し、推進しています。令和2年度は新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、中止としました。今年度は、地域の皆様や各協力団体から、感染症拡大防止の取組を推進していただきながら、149講座のべ3771人の希望者（7月12日時点）が集まり、夏休み中に実施されます。

多くの市民の皆様のご厚意に、感謝申し上げます。

新型コロナウイルスの影響で、一昨年よりも講座数や希望者が若干減少しましたが、それでもこの数値は子どもたちへの大きな期待を示すものとして、受け止めています。

この夏、市内各地で子どもたちが地域の皆様と生き生きと活動する姿にご期待ください。



【R元 正しい自転車の乗り方講座】

### ②各学校のキャリア教育に基づく職場見学・職場体験

新潟県教育委員会は毎年7月を「夢創造、ナビゲーション月間」と位置付け、子どもたちと家庭が共に、将来の生き方をじっくり考える一か月としています。各学校では職業や進路に関する学習を中心に、学習が進められています。ここでは各中学校の取組を紹介します。

市内の各中学校では、夏休みから2学期にかけ、職場体験学習が行われます。新型コロナウイルスの感染症拡大防止のご協力を、地域の皆様や各事業所よりいただきながら、学習を進めています。協力をご依頼する地域の施設や事業所様には、見附市教育委員会作成の職場体験リーフレットを、各校よりお届けします。

キャリア教育の推進には、地域コミュニティをはじめ、各事業所様の協力が欠かせません。引き続きご協力をよろしく願いいたします。

見附市のキャリア教育  
中学生の職場体験

地域の職業人を先生に

地域で学び 地域で育つ 見附の子どもたち

職場体験の意義や価値

- ★ 生徒や保護者にとって
  - 子どもたちが将来の夢や希望を持つことにつながります。
  - 異世代の方とのコミュニケーションが図れます。
  - 社会的なルールやマナーを体得する機会となります。
  - 体験を通して、知識や技術を学ぶことができます。
  - 「学ぶこと」以上の経験を積み、学習意欲の向上につながります。
  - 地域中堅人先への敬意を深め、誇りを持つことにつながります。
  - 働くことや職業について、親子で話しをするきっかけになります。
- ★ 地域や業入先にとって
  - 学校と地域の大人が繋がかりで子どもを育てて行くという気運の醸成につながります。
  - 交代を担う人材育成につながります。
  - 地域、社会への貢献につながり、企業イメージが高まります。

※事業所様にも、様々な業入先にお依頼しております。

【中学生の職場体験リーフレット】

発行：見附市教育委員会 学校教育課 電話 0258-62-1700 F A X 0258-63-5003

E-mail : [gakkyou@city.mitsuke.niigata.jp](mailto:gakkyou@city.mitsuke.niigata.jp) URL : <http://www.mitsuke-ngt.ed.jp/mt/>